



# Escuela de Párvulos Río Loa de Calama cuenta con Jornada Escolar Completa

El acceso a la tecnología de última generación resulta clave en el proceso escolar, con pantallas digitales que les permite interactuar de manera integral. Sin dejar de lado el trabajo de psicomotricidad, y el aprendizaje de valores, como la solidaridad.



**D**urante esta semana, la comunidad educativa de la Escuela de Párvulos Río Loa de Calama liderada por la profesional Susana Formigli Zúñiga junto a un equipo de especialistas en el área pedagógica dependiente de la Fundación Educativa del Liceo Bicentenario Colegio Río Loa desarrolló diferentes actividades de integración destinadas a la celebración del **"Día de la Educación Parvularia y de las y los Educadores de Párvulos"**. Cabe señalar que, la Escuela de Párvulos Río Loa comenzó a funcionar el 1 de marzo de

2007 en el sector poniente de la ciudad -población Nueva Alemania-, con los niveles de transiciones menor y mayor, contando en la actualidad con una matrícula de 180 alumnos, los cuales cuentan con la modalidad de Jornada Escolar Completa (JEC), algo poco común en este ámbito de la enseñanza inicial en la Región de Antofagasta. Pero, no resulta el único aspecto que identifica a esta unidad educativa, con un alto grado de vulnerabilidad, como también con característica de integración e inclusión, que trabaja con el método creado por el



también educador Claudio Matte, que a través de una técnica de enseñanza de la lecto-escritura de los estudiantes de NT1 y NT2, que se basa en una estructura de lecturas lenta, fluida y expresiva, con la correspondiente escritura, logran diferentes objetivos de desarrollo en la tarea de proporcionar herramientas para la articulación que continúan realizando en el primero y segundo ciclo de la enseñanza básica, y posteriormente en la educación media técnico profesional en el Liceo Bicentenario

Colegio Río Loa de Calama. De igual manera, cuenta con tecnología de última generación aplicada a los procesos educativos, tanto es así, que los estudiantes disponen de pizarras digitales, que les permite interactuar. Además, de salas de computación equipadas con modernos equipos y tablets para el uso individual de los menores en esta tarea de ir de la mano con los nuevos recursos de aprendizaje escolar.



## Trayectoria Educativa



Es importante de indicar que, la Escuela de Párvulos Río Loa cuenta con la trayectoria educativa a través de la continuidad de estudios en la misma entidad escolar, donde, además, del aspecto de utilizar sistemas tecnológicos destacan por trabajar con las emociones propiamente tal, y la psicomotricidad (talleres y academias que se desarrollan en las salas de juegos, y tarde deportiva a lo menos una vez a la semana).

También están enfocados en resaltar la enseñanza del inglés, como de la lengua ancestral kunza con la educadora tradicional, que tiene como finalidad de proporcionar a los alumnos de NT1 y NT2 las herramientas requeridas para la continuidad de estudios, tras egresar de la etapa inicial al primero y segundo ciclos de la básica.

Algo que también los identifica, como resulta ser el cuidado del medioambiente, recordando esto con el nombre del río más largo de Chile, es la solidaridad. La Escuela de Párvulos Río Loa está comprometida con entregar diversos valores, donde en años anteriores se volvieron a hacer presentes en la Teletón, e incluso superando el aporte del año anterior.

Sin duda, que el proceso de enseñanza considera diversos aspectos, tanto pedagógicos como también sociales y emocionales, de los cuales destacamos por el uso de la tecnología de última generación, espacios destinados a la recreación deportiva y desarrollo integral, como también el aprendizaje de valores, donde de igual forma durante este año escolar desarrollaron la conmemoración de diversas actividades relacionadas a fechas históricas o trascendentes en el país.

La Escuela de Párvulos Río Loa se encuentra ubicada en la calle Arauco 2604 población Nueva Alemania de Calama, contando con una infraestructura acorde a los requerimientos y desafíos actuales de una educación moderna, integral e inclusiva, donde la postulación de matrícula se concreta a través del Sistema de Admisión Escolar (SAE).

